
致 環境、衞生及氣候變化委員會： 

有關馬灣鄉事會路未開放之公廁情況及其漏出污水問題 

馬灣鄉事會路之公廁自建成後一直未有啟用，據了解是周邊居民表示反對。

由於在該範圍未有其他公廁可滿足居民及外來遊客的需要，造成不少問題，例如

有居民指曾見到有人因沒有公廁而在後巷及草叢便溺，出現衛生問題。另外，亦

因公廁長期無人使用，造成水壓不平衡，大概每月就會有一次污水倒灌發生，污

水流到地面及行人路。 

本議員認為應尋求長遠的解決方案，故此本人作出以下查詢及跟進： 

1. 現時公廁有否改建計劃，過去或現在有否團體申請改變用途？

2. 有否計劃在稍為遠離民居的地方重置公廁？

3. 現時公廁幾乎每月都會出現污水倒灌，每次都需建築署外判人員到場清

理，若剛好是長假期發生，就需待工作天才有人處理，任由污水流出。

有否解決方案？

本人請食環署及建築署代表到會上回應查詢及討論，並跟進上述情況。 

馬灣區議員 

譚凱邦 

二零二零年四月二十二日 
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